

Brand im Spielhaus Wellenstraße

Der Bürgermeister berichtete über einen Brand im Spielhaus am 17.10.2007. Das Spielhaus sei dabei völlig zerstört worden. Es werde vermutet, dass es sich um Brandstiftung gehandelt habe. Versicherungsschutz sei gegeben.

Frau Roitzheim, Herr Knülle und Frau Jung dankten der Feuerwehr in Mülldorf, auch im Namen der Kinder, für ihren Einsatz.

Der Bürgermeister sagte auf Nachfrage von Herrn Knülle zu, dass in der nächsten Sitzung des Jugendhilfeausschusses über das weitere Verfahren berichtet werde.

Herr Lübken erklärte, dass der Verein zur Förderung der städtischen Jugendeinrichtungen für die Jugendlichen in den Räumlichkeiten der Ankerstraße ein Ersatzangebot schaffen werde, bis eine neue Lösung gefunden sei.